

Marbacher Jobbrücke sucht Macher/-innen

Die neue Initiative „Jobbrücke“ möchte junge Menschen beim Übergang von der Schule in den Beruf unterstützen. Gesucht werden Ehrenamtliche, die das Projekt mitaufbauen und eine Patenschaft übernehmen möchten. Die Ausgestaltung soll sich an den Bedürfnissen des jeweiligen "Patenkindes" orientieren. Vorbild hierbei ist die Jobbrücke Freiberg (<https://www.jobbruecke-freiberg.de/>). Es wäre schön, wenn die Freiwilligen Empathie, Lernbereitschaft und Zuverlässigkeit mitbringen würden. Zeitaufwand und -umfang können selbst bestimmt werden. Es gibt eine feste Ansprechpartnerin.

Kontakt: Heike Hatzfeld-Graf, Telefon: 07144/884072,

E-Mail: heike.hatzfeld@gmx.de